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平成 30年度タウンミーティング会議録  

 

期    日   平成 30年 7月 6日 (金 ) 14： 00～ 15： 20 

会    場   大洗文化センター  大会議室  

対 象 者   女性関係団体  

（女性会・母の会・食推・更女・くらしの会・きらきら・防火クラブ・商工

会女性部・漁協女性部・ JA女性部・永町おかみさん会・経隆会・自民党大

洗支部）  

町 執 行 部 町長，副町長，町長公室長，まちづくり推進課長，生活環境課

長，住民課長，福祉課長，健康増進課長，学校教育課長，生活

環境課生活環境係長，こども課子育て支援係長  

出  席   者    58名  

 

町民：  ・病児保育事業の実施場所について教えてほしい。  

 

子育て支援係長：  

・認定こども園のひじり保育園で秋ごろから開始予定である。  

 

町民：  ・どこの保育園の子どもでも預かってくれるのか。  

 

子育て支援係長：  

・対象児はひじり保育園の園児ばかりでなく、他の保育園に入所さ

れている園児や保育園に入所されていない園児でも受け入れ可能

である。また、小学校低学年の受け入れも調整中である。  

 

町民：  ・水辺ブラザは７・８月にはバーベキューなどで人がたくさん来る

が、トイレがないので女性や子どもが困っている。仮設トイレの

設置など町にも協力いただきたい。  

 

町長：  ・トイレについては懸案事項になっているが、国土交通省とも協議

して要望に応えられようにしていきたい。  

 

町民：  ・髭釜の武石さんの藤棚が素晴らしいが、夜が寂しいので町でライ

トアップしてほしい。祝町の伊藤さんの芝桜も素晴らしいので、

ぜひみなさんに紹介していただきたい。   

 

町長：  ・大洗町では個人的にも花を飾っていただいている所がたくさんあ

り、おもてなしの推進として充実させていきたい。  

     祝町では芝桜のほかにも個人投資で広い面積にサボテンを育てて

いる。そのような環境を交流の拠点として人集めが出来るように
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していきたい。  

 

町民：  ・６月から始まったサイエンスカレッジでは、様々なプログラムを

行い子どもも指導者もとても楽しんでいる。ぜひ来年も継続して

いただいて多くの方に関わっていただきたい。  

 

町長：  ・学長をはじめ教授・講師陣のみなさんの取り組みに感謝している。  

 

町民：  ・町内で悪臭を感じる時があるが、衛生環境の状態について伺いた

い。  

 

生活環境課長：  

    ・水産加工などの事業所が汚水処理をきちんとしていないことが考

えられる。町に話があれば現場を確認し、汚水を放流する基準を

満たさない事業所には指導をして改善を求めている。  

 

町長：  ・下水道の供用区域については、水洗化を進めるために事業所の排

水を下水道に繋いでいただくようお願いしている。下水道の未整

備の場所については、自主的に処理していただき環境汚染になら

ないように力を注いでいく。  

 

町民：  ・子ども会に入らない家庭が増えているが、子ども会ごとに登校班

が決まっており、子ども会に入っていない児童は１人で通学して

いる。事故防止や防犯の面でも危ないので、町でも子ども会に入

るよう呼びかけていただきたい。また、学校でも登校班について

協議していただきたい。  

 

学校教育課長：  

    ・子ども会に入っていないことで、登校班に入れない訳ではない。  

     安全面からも一緒に登校するよう呼びかけているが、保護者の立

哨の関係などで一緒に登校できていない状況がある。１人で通学

するような状況にならないよう学校等にお願いしていきたい。  

 

町長：  ・登校班については、子ども会や PTAなどと協議して改善していき

たい。  

     町内会についても、子ども会と同じように入らない家庭が増えて

いるので、町内会のあり方など改善を図っていきたい。  

 

町長：  ・町では 75歳以上の方を招待して敬老会を開催しているが、年々参

加者も減少している。市町村によっては、各地区で敬老会を開催
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しているところもあり、敬老会のあり方について、みなさんのご

意見を伺いたい。  

 

町民：  ・年齢制限をなくして町民全員を招待し、子どもとお年よりの関わ

りを持たせてはどうか。  

 

 

15： 20閉会  


